

Fecha: 26-09-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Alza en la tasa de suicidios a | Nivel regionaL

Pág.: 2 Cm2: 69,3

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

Hace 1 año: 26 de septiembre de 2023

Alza en la tasa de suicidios a nivel regional

"Con la pandemia de covid se observó un deterioro en la salud mental de las personas, en todos los rangos etarios. Nuestros niveles de atención en su mayoría fueron reconvertidos para dar apoyo en la contingencia y las consultas de salud mental fueron a la baja. A medida que fue disminuyendo la emergencia sanitaria, se presentó un aumento de consultas salud mental hasta la fecha". Esta es la realidad que vive la región, según señala la asesora del Departamento de Salud Mental del Servicio de Salud Talcahuano, Claudia Bravo.

A esto se suma un aumento en la mortalidad por suicidios en la región, donde se registró una tendencia mayor en hombres que en mujeres, en una relación 4 a 1. En el 2022 se registraron 180 suicidios, de los cuales la gran mayoría se concentra entre los 25 a 44 años. De los fallecidos, 31 eran mujeres y 149 hombres.